



Thierry Mottiez

> Associé, Krios

La société de services en ingénierie informatique Krios, située à Sion, vient de nommer un nouvel associé en la personne de Thierry Mottiez. Cet



entrepreneur a suivi un apprentissage d'informaticien pour ensuite créer son entreprise

informatique en raison individuelle en 2003. Elle devient en 2010 une société anonyme sous le nom d'Helvetec. Il est alors administrateur et directeur de la société. Thierry Mottiez rejoint la direction de Krios au côté de Yan Pardo et Christophe Savio.